

POINT
PDU

ERMA & LSP MKS
Certification Holder



WORKSHOP

Risk Control Self Assessment



CRMS

Center for
Risk Management
& Sustainability



Risk Management Service Provider of the Year

▲ SINOPSIS

Risk and Control Self Assessment (RCSA) adalah suatu kerangka kerja yang dapat digunakan oleh perusahaan untuk menganalisis profil risiko organisasi terutama yang berkaitan erat dengan operasional organisasi. RCSA dapat membantu memberikan pandangan yang luas bagi organisasi terhadap risiko operasional dan membantu menjaga suatu organisasi tetap terarah dalam pencapaian tujuan.

Dalam pelatihan ini, peserta akan dilibatkan secara interaktif untuk melakukan asesmen risiko dan kontrol yang efektif serta meningkatkan kemampuan untuk mencapai tujuan bisnis. RCSA juga memungkinkan manajer dan tim kerja yang terlibat langsung dalam unit bisnis, fungsi atau proses untuk berpartisipasi dalam menilai manajemen risiko dan pengendalian proses organisasi kolaborasi antar tim kerja di setiap unit. Penggunaan RCSA akan sangat berguna dalam memperjelas tujuan bisnis, mengidentifikasi dan menghadapi risiko untuk mencapai tujuan tersebut, serta mengetahui kegiatan bisnis yang penting.

Setelah mengikuti pelatihan ini, peserta diharapkan dapat mengevaluasi kebutuhan self-assessment dalam manajemen risiko dan pengendalian proses organisasi mereka, dan merancang program implementasi untuk self-assessment dalam organisasi mereka.



▲ Manfaat Pelatihan

Peserta akan memperoleh pemahaman secara mendalam tentang apa itu Risk Control Self Assessment sebagai salah satu Teknik Asesmen Risiko, dasar dan elemen-elemen mengenai Risk Control Self Assessment, dan gambaran umum dalam proses Risk Control Self Assessment.

Peserta juga mendapatkan kesempatan untuk meninjau efektivitas atas kontrol yang sedang mereka lakukan dan meningkatkan kemungkinan atas keberhasilan mereka dalam mencapai tujuan bisnis dan proses. Peserta dapat melakukan preliminary risk register update untuk membantu penyusunan risk register akhir mereka.

▲ Peserta

- Anggota Direksi dan Dewan Komisaris
- Anggota Komite Pemantau Risiko dan atau Komite Audit
- Corporate Secretary
- Manajer dan anggota departemen atau bagian Manajemen Risiko
- Ketua dan anggota Audit Internal perusahaan
- Manajer operasional atau staf yang bertugas menangani suatu proyek di perusahaan
- Praktisi dan profesional di bidang manajemen risiko korporasi

▲ Host

Program ini akan didampingi serta difasilitasi oleh Host beserta dengan fasilitator ahli lainnya dari CRMS Indonesia. Selain itu juga dapat mengundang pembicara tamu untuk berbagi pengalaman praktis dengan para peserta.



Fadjar Proboseno, ERMCP

Fadjar Proboseno adalah Technical Adviser Center for Risk Management Studies Indonesia. Sebelumnya beliau berkarir di PT Astra Internasional sebagai Manajer Departemen Risk Advisory dan Manajer Audit Internal.

Pengalamannya dalam implementasi manajemen risiko di berbagai industri selama 15 tahun membuatnya memiliki keahlian yang lengkap dalam penggunaan standar manajemen risiko. Beliau juga merupakan konsultan independen yang telah mengimplementasikan manajemen risiko di berbagai jenis industri diantaranya, Oil and Gas, Manufaktur, Jasa Keuangan dan Lembaga Negara.

Beliau memiliki latar belakang yang bervariasi diantaranya pernah mengambil pendidikan dan bekerja di Amerika Serikat dan juga merupakan praktisi dalam manajemen bisnis dan teknologi informasi. Beliau merupakan lulusan Universitas Satya Wacana Jurusan Ekonomi Manajemen, dan memegang gelar profesional sebagai ERMCP (Enterprise Risk Management Certified Professional) dari ERMA.

Catatan:

Host/fasilitator pelatihan dapat berubah sewaktu-waktu

Diselenggarakan oleh:



CRMS

Jl. Batununggal Indah IV No. 97

Bandung - 40267, Indonesia

Phone. (+6222) 87301035

Mobile. **(+62) 811 22 333 075**

Website : www.crmsindonesia.org

Email : secretariat@crmsindonesia.org